

Abrirán trabajadores de la salud cubana desfile en La Habana por el primero de mayo



DE LAS INDUSTRIAS BIOTECNOLÓGICA Y FARMACÉUTICA

La Habana, 30 abr (RHC) Más de 60 mil trabajadores de la salud pública y el Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéuticas, BioCubaFarma, abrirán el desfile del Primero de mayo en La Habana.

Miembros del comité organizador aseguraron que se ultiman detalles para el éxito de la jornada capitalina por el Día del Proletariado Mundial y en tal sentido precisaron que habrá una tabla coreográfica integrada por mil estudiantes de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos y una orquesta de aproximadamente trescientos músicos.

Otras plazas del resto de Cuba se preparan para igualmente celebrar esa fecha bajo el lema Unidad, Compromiso y Victoria.

En esta ocasión, la efeméride se festeja tras el vigésimo primer Congreso de los obreros que abogó por el derecho de los pueblos a su soberanía, autodeterminación y el acceso del ser humano al empleo, educación, salud y seguridad social, como paradigmas de la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189525-abriran-trabajadores-de-la-salud-cubana-desfile-en-la-habana-por-el-primero-de-mayo>



Radio Habana Cuba